

Cali, abril 19 de 2024.



TEMAS DESTACADOS: [Colombianos, los que menos piden visa de trabajo](#) | [El 2% de los hogares tiene criaderos de dengue](#)

■ Cuencas protegidas

## La región tiene suficiente agua



Foto: Gobernación del Valle

VALLE DEL CAUCA

Viernes 19 de Abril, 2024

Con un nivel del 83% el Sara Brut y del 43% Salvajina, ambos embalse tienen la capacidad para abastecer de agua a Cali y el Valle del Cauca.

Así lo dio a conocer el gobierno departamental que recordó que estos embalses surten con agua a gran parte del Valle del Cauca, sin ninguna novedad.

La gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro dijo que “el cuidado de las cuencas hidrográficas que se adelanta desde hace ocho años es una de las razones para este panorama a pesar del Fenómeno del ‘Niño’ que sigue en curso”.

La mandataria manifestó que “realizamos un proceso para cuidar nuestras cuencas. La cuenca del río Pescador fue la primera que nosotros intervenimos, eso ha generado resultados y que nuestras cuencas estén protegidas, que estén reforestadas”.

Con estas reservas por ahora se descarta un posible racionamiento de agua potable en el departamento, como viene ocurriendo en otras regiones del país.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Olemos mal cuando envejecemos? ¿Por qué y cómo evitarlo?](#)



[Los 10 fraudes más comunes en WhatsApp que debes conocer](#)



[Publican imágenes de atentado a batallón](#)



[Buscan al terror de las panaderías en Cali](#)



## Transición

Por otra parte, el secretario de Gestión del Riesgo de Desastres del Valle, Francisco Tenorio, indicó que el departamento se prepara con los sistemas de prevención para la transición hacia el Fenómeno de la 'Niña', con lluvias, lo que permitirá pronosticar a tiempo cualquier variación del clima en el departamento.

Tenorio expresó que "este pronóstico irá en aumento con una probabilidad del 80% para el último trimestre del 2024, por esta razón desde Gestión de Riesgos de Desastres tenemos un equipo técnico interdisciplinario para informar y en particular para prepararnos para los últimos meses del año, cuando aumentarán las precipitaciones".

El funcionario hizo un llamado para que se mantenga el uso racional de agua en toda la región.

## Los niveles

Por otra parte, el director de la CVC, Marco Antonio Suárez Gutiérrez, dijo que "todos nos enteramos del razonamiento de agua en Bogotá. En la CVC, afortunadamente, tomamos medidas con anterioridad para evitar que en el Valle del Cauca y en Cali suframos la misma situación".

El funcionario indicó que "Salvajina se encuentra en un 42% de su capacidad, un nivel normal para esta época y que está permitiendo que en Puerto Mallarino, donde se toma agua para los caleños, el caudal esté en 171 metros cúbicos por segundo, que es un caudal muy bueno".

Además, agregó que el parte de tranquilidad también es para el norte del Valle donde indicó "la represa Sara Brut que presta sus servicios para el centro-norte del Valle del Cauca se encuentra en más de un 80% de su capacidad, es decir, que el Valle del Cauca no tiene problemas para el abastecimiento de nuestro recurso vital".

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

---

### **Autoridades dan golpe a delincuencia en Tuluá**

Un golpe a la organización delincriminal "La Inmaculada" en...

### **Liberan guatines en parque natural**

Un total del 23 guatines ya se encuentran en su hábitat en la zona...

### **Gestionan recursos ante embajada**

Con el fin de gestionar recursos para importantes proyectos en Cali y el...

